

夏季保育がはじまりました  
 この日を待っていたのは幼稚園生だけでなく  
 卒園生たちも……心待ち？  
 幼稚園に来るのを楽しみだ……リュックサックを  
 しょった大さけお兄さんお姉さんが続々登園！！  
 1年に1度？ 長い夏休み？ 幼稚園で遊ぶ  
 夏季保育の2日間！！  
 100名を越える卒園生たち！！ いら、しゃい！！  
 会えてうれしかな。夏目らで日の新所幼の園物詩です。  
 “えんだより”にものせましたか  
 8月12日の読志新聞の記事です。

園長 眞行  
 しんとこころす  
 常盤 眞子  
 11.29.9

先生からいただいたおはがきの  
 「家族と一斉の長期休暇」等に感動。  
 長女は中学で陸上部に入り毎日走る日々  
 夏休みもありありません。あと思う事は  
 お金がかからないでも遊べる日々も成長に伴  
 なくなる…。どうして？ 下の子とは  
 草花で遊んでは？ 走りとお金のかからない  
 遊びで楽しんであります。

家族全員が楽しめま。休みの  
 とりのもでさうう向に  
 可なりしよのさす。  
 今、時期も大早にしたいと  
 暑中御見舞をもらってました。

→ そうだよねと思、たは事を紹介します。

**編集手帳**  
 幼い頃、夢中で遊んだ日  
 の記憶をたどり、なほ  
 そんなに楽しかったか、  
 さうぼり思い出せないこ  
 とがある◆ピートたけし  
 さんも、そのなのだろう  
 か。エッセー集「たけしん  
 ハイ」で挙げていた夏休みの  
 思い出は、昆虫採集、ラジオ体  
 操、そして水泳……。へんで、  
 ああ、水泳とか、ああ、この好  
 きだったんだらうね。なんなん  
 だらうね。この上なく楽し  
 げに、懐かしさで振り返って  
 いる◆きつと後の考へてもう  
 わからないはず、我を忘れて楽し  
 んだというたさつ。盆休  
 み、季節である。今年には新たな  
 祝日も生まれ、例年より長い休  
 暇となった方も多かるう。海  
 山、実家、あるいは海外へ。老  
 若男女を問わず、日常を離れ、  
 羽を伸ばせる日々でありますよ  
 うに◆くたんの本で、たけし  
 んは、夏休みの思い出の最後を  
 9月の最初の登校日で結んでい  
 る。△同じクラスのやつに「カ  
 月がりに会えるってんで、非常  
 に楽しみにしてさあ、興奮してたん  
 だよな、俺は◆子供たちの夏  
 休みは、今が折り返し点であろ  
 う。事故なく、新学期に、また  
 元気に友達に会えるよう、そこ  
 は大人も気を引き締めた。

夏休みも家族とすごせたいよもか  
 ふえていくのか……長、休みは木の年輪が  
 夏ならではの経験は、子ビもたらの心の年輪の中  
 に  
 びるはるはる。さうさうがうれも、暑く  
 外に出るがいと大人も思ふも、遠く旅行

これからの予定  
 10月8日(土)  
 運動会  
 祝園競技  
 10:20頃  
 10月15日(土)  
 願書配布  
 9:00～  
 10月18日(火)  
 説明会  
 11月1日(火)  
 願書受付  
 面接

見学会 9月15日(土) 10:00～11:30  
 今問われていま、今振りまわされていま  
 今とまどいていま……  
 「何が？ 何の事？」  
 「幼児教育が!!」  
 新所沢幼稚園の教育のこだわりを知らせて下さい。  
 ※ 小さいうんどう会も予定していま  
 ※ 値内等ありましたらどんどんとうぞ  
 FAXで時おの値内もおうけし  
 番号 04-2942-6262

レバこも  
 夏休みは  
 私も  
 改め  
 たてん  
 ハイ  
 を話  
 ました  
 セミ  
 アイス  
 キヤキ  
 した  
 すか  
 なあ